

2021年4月30日

各 位

株式会社トーホーキャッシュアンドキャリー

弊社従業員の新型コロナウイルス感染について

弊社の「せんどば船橋店」（千葉県船橋市）で働く従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該従業員は、4月28日（水）に同居する家族が新型コロナウイルスに感染していることが判明したため、同日にPCR検査を受け陽性と判定されました。

【概要について】

（1）せんどば船橋店の従業員1名

（2）症状・経過

4月27日（火） 同居する家族が4月26日（月）にPCR検査を受けたことから、
出社せず自宅待機（以降、出社しておりません）

4月28日（水） 同居する家族が新型コロナウイルスに感染していることが判明した
ため、当該従業員も医療機関にてPCR検査を受け、当日中に新型コロナ
ウイルス感染症と診断

当該従業員は、4月27日（火）以降は出社しておらず、勤務中は常にマスクを着用しておりました。また同店は、所管の保健所に相談のうえ濃厚接触者および体調不良者はいないと判断いただいており、消毒作業も実施し安全が確認されていることから、営業を継続しております。

弊社では、グループ共通の新型コロナウイルス感染防止対策基本方針に則り、全従業員のマスク着用、毎朝の検温、手洗い励行、アルコールスプレーの設置などを通じて感染リスクの極小化に努めております。引き続き、政府・行政の発表に合わせて、感染症予防の取り組みを強化してまいります。

以 上